

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Beri Himbauan Kamtibmas dan Lingkungan kepada Warga Melalui DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Mar 25, 2024 - 14:41



*Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Beri Himbauan Kamtibmas dan Lingkungan kepada Warga Melalui DDS*

Pada hari Senin, tanggal 25 Maret 2024, Bhabinkamtibmas Desa Kompa, Aipda Syafri Naldi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau anjangsana dengan warga masyarakat di Kp. Cipanggulaan Rt. 008/002, Desa

Kompa, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pada pukul 12.00 WIB.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat seputar berbagai aspek keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), serta lingkungan.

Pertama, warga diingatkan untuk waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan modus tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar. Hal ini bertujuan untuk mencegah korban-korban TPPO di wilayah tersebut.

Selanjutnya, warga diminta untuk tidak membuang sampah sembarangan, terutama ke aliran sungai, guna menjaga kebersihan lingkungan dan menghindari pencemaran lingkungan yang dapat berdampak pada kesehatan masyarakat.

Bhabinkamtibmas juga menghimbau agar warga tetap menjaga kondusifitas selama bulan suci Ramadhan, dengan tetap menjaga kerukunan antarwarga dan kebersamaan dalam menjalankan ibadah.

Selain itu, warga juga diminta untuk waspada terhadap curah hujan yang mulai tinggi, guna mengantisipasi kemungkinan terjadinya bencana seperti longsor, banjir, dan angin puting beliung.

Terakhir, dalam upaya menjaga ketertiban lingkungan, warga diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot brong pada kendaraan, baik mobil maupun sepeda motor, karena dapat mengganggu ketenangan lingkungan sekitar.

Kegiatan ini merupakan bentuk komitmen Bhabinkamtibmas Desa Kompa dalam meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan kebersihan lingkungan di wilayah mereka.